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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 17 

令和 5年 11月 22日 

午前・午後 2時 55分    

議会名 令和 ５ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １７  番     滝田洋子 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、佐野市生活路線バスにつ

いて 

（１）路線バスについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）デマンド交通について 

 

 

 

 

 

 

 

２、不登校児童生徒支援教室

の増設について 

 

 

 

 

 

①さーのって号の利用状況の推移について伺いた 

 い。 

②バスの乗り方教室について伺いたい。 

③バスの乗り方教室は、どのような効果があったか

伺いたい。 

④停留所に椅子が欲しいとの声がありました。設置

可能な停留所に設置してほしいと考えますが、い

かがか伺いたい。 

 

① 赤見エリアと南部エリアが 12時から 13時まで

昼休みのため運行ができないので、運行するた

めには、どのくらいの利用者を増やしたら改善

ができるのか伺いたい。 

② 乗降場所を増設することは出来るのか伺いた

い。 

 

 

①不登校児童生徒支援教室の運営について、児童生

徒の声を聴いてほしいと考えますが、いかがか伺

いたい。 
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３、自衛隊への名簿提供につ

いて 

②不登校児童生徒支援教室の運営について、親の声

を聴いてほしいと考えますが、いかがか伺いた

い。 

③不登校児童生徒支援教室に係る職員が地域の親の

会に参加してほしいと考えますが、いかがか伺い

たい。 

 

 

① 自衛隊に１８歳・２２歳の市民の名簿を提供し

ていますが、個人情報の提供拒否「除外申請」

について伺いたい。 

 

 

 


